

## Teilnehmer des Internationalen Chemiewettbewerbs erhalten Urkunden

Am 14.12.2018 erhielten unsere sechs Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Internationalen Chemiewettbewerbs des Royal Australian Chemical Institutes ihre Urkunden. Im Rahmen dieses Wettbewerbs wurden von 1548 Teilnehmern aus 115 Schulen in Deutschland 30 Multiple-Choice-Fragen unter Klausurbedingungen beantwortet. Zu den 10% besten Teilnehmern in Deutschland gehörten Tillmann Bartz, Dorothee Brohl und Franziska Weßler. Sie erhielten die Auszeichnung „High Distinction“. Joseph Korte erhielt die Auszeichnung „Distinction“, gehörte zu den 25% besten Teilnehmern.

Herzliche Glückwünsche!



Es fehlen Johanna Menze und Franziska Weßler.